

# **AMBASSADE DU JAPON**

BP 6868 YAOUNDE

---

Yaoundé, le 27 juillet 2021

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Le mardi 27 juillet 2021 à Yaoundé, S.E.M. Alamine OUSMANE MEY, Ministre de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire (MINEPAT), et M. OSAWA Tsutomu, Ambassadeur du Japon, ont signé l'accord de don pour le « Projet pour l'amélioration de l'équipement de production des programmes TV de la Cameroon Radio Television» .

Ce projet a bénéficié d'un don d'un montant de 145 millions de yen japonais, soit environ 725 millions de FCFA, de la part du Gouvernement du Japon pour la dotation en équipements de studio et d'animation de la Cameroon Radio Television (CRTV). Ce don servira à doter la CRTV d'une vingtaine d'équipements performants destinés à améliorer la qualité des contenus audiovisuels, augmenter les créations et diversifier les émissions de la CRTV. Ces équipements permettront en outre de gagner en temps dans le traitement et le rendu des informations.

A travers ce projet, le Gouvernement du Japon souhaite contribuer à l'amélioration des systèmes de communication audiovisuels de la CRTV, qui diffuse des informations variées, rapides et de haute qualité à un large éventail de personnes.

# **EMBASSY OF JAPAN**

PO.Box 6868 YAOUNDE

---

Yaounde, 27th July 2021

## **PRESS RELEASE**

The Minister of Economy, Planning and Regional Development, H.E. Alamine OUSMANE MEY and the Ambassador of Japan to Cameroon H.E. OSAWA Tsutomu proceeded to the signature of the Grant Contract for the project entitled “the Project for the Improvement of TV Program Production Equipment of Cameroon Radio Television” on Tuesday 27<sup>th</sup> July 2021 in Yaounde.

This project will receive a Grant of 145 million Japanese yen, closely equivalent to 725 million CFA francs, from the Government of Japan for the provision of studio equipment for Cameroon Radio Television (CRTV). With this grant, CRTV will be able to acquire about twenty pieces of high-performance equipment intended to improve quality of its audiovisual contents, increase and diversify its programs. This equipment will also save time in editing programs.

Through this project, the Government of Japan aims to contribute to improve the audiovisual communication systems of CRTV which ensures varied broadcasts, rapid and high-quality information to a wide range of citizen.